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生徒会サミットが開催されました！！ 

  11 月 11日（土）に令和５年度大阪府中学校生徒会サミットが開催されました。令和4年度はオン

ラインによる開催でしたが、令和5年度はコロナ禍前に行われていた時と同じように大阪府議会議場で開催

されました。また、議場参加だけでなく、オンラインでの参加校も含めてのハイブリット形式で、大阪府域45

校の学校が参加しました。交野市は第一中学校の生徒会代表生徒2名が参加しました。 

 

  

大阪府議会議場に入った第一中学校の生徒は、広さや雰囲気を味わいながら議員の皆さんが座る椅

子の座り心地に喜んでいました。順番に議長席に座り、写真をとることもできました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開会のあいさつの後、アイスブレイクを行い、場の雰囲気が和やかに 

なったところで、今回の生徒会テーマ「生徒会ってなぁに？」について全 

体の意見交流を行いました。前半の一つの議題に「校則は必要か」 

という問いが出されました。「校則は必要ない」、「みんなが安心・安全 

に過ごすためには一定のルールが必要」、「中学生はすでにルールを守れ 

ているはず。最低限のマナーさえあればよいのではないか」等、活発な意見 

交流が行われました。第一中学校の生徒も全体の場で発言していました。 

 

後半では、グループ協議を行い、学校での生徒会の役割について考えました。話し合った内容を各グルー

プから発表し最後に全体の意見交流を行いました。 

生徒たちは、様々な意見を聞き、感心している様子でした。また、 

自校に取り入れることができるものはないかと真剣に考えていました。 

最後には、参加した学校で集合写真を撮りました。2 時間という 

時間でしたが、あっという間に終わったと感じた生徒が多数を占め、 

有意義な時間を過ごすことができました。 


